
Können vs. Glück...
Beitrag von „Maurice Phillip von Morntogo“ vom 5. April 2008, 23:16

Also ich für meinen Teil denke dass das reines Glück ist.

Wenn ich z.b. in der FormelA setzte setzte ich einfach nach Spaß und es war bis jez garnichmal
so schlecht.
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